



L'ANGERVILLAIS



Chères Angervillaises, chers Angervillais, voici le 44ème numéro de notre journal,

Nous avons été profondément touchés par le décès de notre collègue et amie Véronique BOBÉE. Véronique était conseillère municipale depuis mars 2014. Toujours présente et investie au sein du conseil municipal, elle n'hésitait pas à répondre présent pour le service des Angervillais. Pendant de nombreuses années, elle a également œuvré au comité des fêtes aux côtés du président, son mari Patrick. Sa présence positive et son travail acharné resteront gravés dans nos mémoires. Nous réitérons aux proches de Véronique nos sincères condoléances.



Le mercredi 9 octobre, nous avons réalisé un important exercice d'intrusion dans l'école. Cela a nécessité une préparation de plusieurs mois par la commission de sécurité de la commune présidée par Alain LORAY assisté de Laurent LEONARD, en collaboration avec le chef de centre des pompiers d'Angerville l'Orcher Lionel RENAULT, le chef de la gendarmerie de Criquetot l'Esneval Lieutenant Olivier BREBAN, le peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie (PSIG) de Fécamp, le directeur de l'école d'Angerville l'Orcher Olivier JUSTIN et l'éducation nationale, l'association de protection Civile la Croix Blanche, le SAMU du Havre, le service interministériel régional des affaires civiles et économiques de défense et de protection civiles (SIRACEDPC), et l'implication de tous les enseignants, du personnel communal en charge de l'enfance et de nombreux bénévoles.

Lors du déroulement de l'exercice, en la présence du Sous-préfet Gilles QUENEHERVE, du chef d'escadron de la gendarmerie le commandant DANTEC, du chef de centre du SDIS du Havre le commandant HURE et sous le contrôle du préfet de la seine-maritime Jean-Benoît ALBERTINI, j'ai pu en tant que Directeur des Opérations de Secours (DOS) et dans des conditions très proches de la réalité mettre à l'épreuve notre gestion de crise afin de tester notre PCS plan communal de sauvegarde. Nous avons pu chacun dans nos rôles mettre à l'épreuve nos coordinations. Le but principal étant de sensibiliser les enseignants et le personnel en charge de nos enfants à ce type d'évènement pour mieux se préparer.

Je remercie l'implication de tous, et principalement les enseignants, le personnel communal et les bénévoles.

Vous avez sans doute remarqué le démarrage du chantier Logeo en bas de la rue des hautes Falaises, nous reviendrons sur ce chantier de 23 logements (50% pour nos anciens), une MAM de 8 berceaux et des cellules commerciales. Avec notre PLU adopté le 8 Aout 2024 et applicable le temps de la purge du délai de recours du contrôle de légalité, nous allons pouvoir aborder 2025 sous le signe du développement nécessaire au maintien de nos écoles et nos commerces.

En attendant, terminons 2024 par notre marché de Noël habituel.

Bonne lecture et Bonnes Fêtes de Fin d'Année.

Frédéric Basille.

Recensement de la population 2025

Cette année, la commune le réalise pour sa population. L'ensemble des logements et des habitants seront recensés à partir du **jeudi 16 janvier 2025 jusqu'au samedi 15 février 2025.**

3 agents recenseurs ont été recrutés par la commune. Ils seront munis d'une carte officielle qu'ils devront impérativement vous présenter, et nous vous remercions de leur réserver le meilleur accueil.

Le recensement de la population permet de savoir combien de personnes vivent en France et d'établir la population officielle de chaque commune. Le recensement fournit également des statistiques sur la population : âge, profession, moyens de transport utilisés etc...

Les résultats du recensement sont essentiels, ils permettent :

- de déterminer la participation de l'Etat au budget de notre commune : plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante ! **répondre au recensement, c'est donc permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.**
- de définir le nombre d'élus au conseil municipal, le mode de scrutin.

Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, veuillez contacter la mairie au 02.35.20.92.02 ou mairie.angerville-orcher@wanadoo.fr

Le repas des anciens toujours aussi attendu et festif

Le dimanche 13 octobre, c'est dans une ambiance sportive Jeux Olympiques que nos anciens ont savouré un excellent repas préparé par Grégory DURANDE et servi par les conseillers municipaux et animé par M. Michel BOUVIER. Des médailles d'OR, de BRONZE et d'ARGENT ont été décernées à nos aînés sportifs qui ont répondu aux questions posées par Frédéric BASILLE.





L'ANGERVILLAIS



Quand le rêve de petite fille devient réalité...



Les journaux de TF1 du 11 juillet 2024 ont mis à l'honneur Julie, la fille d'une figure bien connue à Angerville, Marie Thérèse Cosnefroy.

En effet, toute petite, Julie s'est attardée devant les gardes républicains et leurs chevaux présents devant la mairie, rue des Hellandes, et qui depuis plus de 25 ans assurent la sécurité et la préservation de l'environnement sur les sentiers touristiques de la côte d'Albâtre. De là est née la passion des chevaux et l'admiration de l'uniforme des gardes républicains.

Et c'est naturellement qu'après ses études, elle a intégré la garde républicaine.

Avec cette année, son premier défilé militaire du 14 juillet 2024 qui s'est tenu exceptionnellement sur l'avenue Foch à Paris, en raison des aménagements pour accueillir les Jeux Olympiques

Face à la caméra du JT de TF1, elle confie, devant sa monture, être "un peu stressée, mais ça va, je lui fais confiance." Confiance également pour le maréchal-ferrant, particulièrement attentionné, et qui est également le conjoint de Julie.

Avant le jour J, l'unique répétition démarre. Il est 3h du matin ce jeudi, la cavalerie entame sa traversée de Paris, sous les yeux de noctambules émerveillés, notamment ceux de ses parents, présents pour l'occasion. "On est venus la voir, on arrive du Havre. On est émus et fiers d'elle". Le cheval de Julie, lui, fera dimanche "son dernier" 14-Juillet, avant de "partir à la retraite cette année", explique la cavalière.



Et peut-être la retrouverons-nous prochainement sur les sentiers de nos falaises....

Un séjour scolaire au Mont Saint Michel



Les classes de CE1 et CE2/CM1, avec leurs enseignantes Anne et Clémence, sont parties pendant deux jours au Mont Saint Michel les 10 et 11 juin.

Après trois heures de route, ils sont arrivés au centre de la Mazure (dans la Manche). Ils ont déposé leurs bagages et pique-niqué devant leur bâtiment.

Puis, ils sont allés faire du char à voile à Cherrueix. Ils ont adoré aller vite, faire des virages. Ils se sont crus dans Mission impossible ou Mario Kart !! Ils ont découvert un sport incroyable ! La nuit a été difficile pour certains...

Le lendemain, les enfants sont allés au Mont Saint Michel pour visiter l'abbaye. Ils n'ont pas pu prendre la navette car il y avait trop de queue. La journée a donc commencé par une marche rapide de 2 km. Un petit échauffement pour la suite de leur programme!

La visite de l'abbaye s'est faite avec une guide. C'était un peu long et compliqué mais très beau.

Après un bon pique-nique, ils ont rejoint un autre guide pour traverser la Baie de part en part. Avec un vent de mer qui faisait remonter les fleuves, la marche de 8 km, pieds nus, était rude et éprouvante. À travers les sables mouvants, la vase, les cours d'eau, les enfants se sont surpassés et ont appris qu'il faut faire beaucoup d'efforts pour aller dans certains endroits.

Les enfants ont adoré le séjour. Ils ont aimé plus que tout le char à voile. Ils garderont un souvenir très fort de ces deux jours.

Maternathlon

Le lundi 1^{er} juillet, les enfants de l'école maternelle ont participé à un maternathlon sur le stade d'Angerville. Quinze ateliers d'athlétisme ont été mis en place et menés par les enfants de CE2/CM1. Les petits élèves, guidés par des parents volontaires, se sont beaucoup amusés. Sauter loin ou haut, lancer loin et l'après-midi s'est terminé par la remise des médailles et la distribution de glaces pour nos athlètes en herbe.





L'ANGERVILLAIS



Bridge

Jeunes, moins jeunes, actifs, jeunes retraités, retraités, amateurs de jeux de 7 à 107 ans tout le monde peut jouer ou apprendre à jouer au bridge.

Le Saint Romain Bridge Club et son école vous propose de découvrir ce jeu dans une salle mise à disposition par la mairie d'Angerville.

Vous êtes intéressé ? faites vous connaître auprès de la mairie pour que l'on organise une rencontre découverte avec le maximum de participants.

Actuellement, des moniteurs diplômés FFB donnent des cours le mardi à 18h45 à la maison pour tous de Saint Romain.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter Annie Lecointre au 06 10 99 57 95 ou par mail annielecointre@sfr.fr

Informations du Cabinet infirmier

Le cabinet infirmier d'Angerville L'Orcher est disponible 7 jours sur 7 au 06 48 84 31 33 ou bien sur Doctolib.

Vous avez besoin d'une prise de sang à jeun avant de partir au travail, il est possible de prendre rendez-vous au cabinet à 6h45 ou 6h55 via Doctolib en laissant vos coordonnées.

Nous vous proposons également des créneaux de rendez-vous le matin entre 9h45 et 10h05, le midi de 12h30 à 13h00, et le soir de 17h30 à 18h00 pour tous soins de type injections, pansements, perfusions ablations d'agrafes...

Sur notre page Doctolib, vous pouvez également faire une demande de visite à domicile, en précisant le motif des soins et le créneau horaire souhaité. Les soins proposés sont les mêmes que ceux proposés au cabinet, ainsi que le suivi diabète, suivi chimio, pansements complexes, préparation /distribution de médicaments, ou sur demande préalable la prise en charge de la toilette.

La permanence sans rendez-vous de 8h15 à 8h30 du lundi au samedi reste ouverte. Les examens sanguins et urinaires sont gérés par le laboratoire du groupe Biocéane de Montivilliers et la récupération des résultats se fait par internet, ou par courrier, ou à la pharmacie d'Angerville et sont envoyés au médecin prescripteur.

N'hésitez pas à vous servir de notre page Doctolib ...

Octobre rose

Le mardi 26 novembre, nous avons eu le plaisir de remettre vos dons et recettes des actions d'octobre rose à Cerica Ormeaux : montant total du chèque 1913 €.

Nous sommes heureux de voir que la solidarité et le partage sont des valeurs qui touchent les angervillais

Merci à tous ceux qui ont participé et merci à La Servante-Théâtre, à Danse à Deux Alexandra et Tristan, à Les mains de Steffie, à Laurence de l'ASAO Gym et aux bénévoles qui ont encadré le weekend d'octobre rose à Angerville.



Travaux

Différents travaux ont été réalisés sur les biens communaux :

- La période des vacances scolaires a été mise à profit pour réaménager entièrement la garderie. Ces travaux ont concerné l'insonorisation, la peinture, le changement de l'éclairage et la reconfiguration des locaux, ainsi que la rénovation complète des toilettes.



- L'éclairage de la salle « Les Charmes », ainsi que l'éclairage du city stade, du terrain de pétanque et du terrain d'entraînement de foot ont été intégralement changé par de nouveaux équipements LED moins énergivores permettant ainsi des économies de fonctionnement.

Dans le cadre des Grandes voiles du havre 2025 du 4 au 7 juillet 2025.

Angerville l'Orcher offre la possibilité à un Apprenti-Matlot Angervillais âgé de 18 à 25 ans de postuler pour la TALL SHIPS RACES 2025.

Financement totalement pris en charge par la commune et la communauté Urbaine LHSM.

Candidature et renseignement en mairie, Clôture des dossiers Fin Février 2025.



Fermeture du centre de recyclage de Criquetot l'Esneval pour travaux

Le 3 février 2025, l'actuel centre de recyclage de Criquetot l'Esneval fermera ses portes au public pour une période d'un an afin de laisser place à un centre de recyclage nouvelle génération à l'issue des travaux de rénovation.

Ce projet s'inscrit dans la lignée du plan de modernisation des centres de recyclage lancé par la Communauté urbaine en 2012 avec dans l'objectif d'améliorer l'offre de service de gestion des déchets faite aux habitants.

Le nouveau centre de recyclage conçu dans l'esprit du clos mesure, offrira une réception des déchets de plain-pied ou directement dans des compacteurs, garantissant une meilleure qualité d'accueil pour les utilisateurs. Il proposera également plus de 30 filières afin de valoriser le maximum de déchets. Les voies de circulation seront considérablement élargies pour faciliter l'accès aux zones de tri couvertes et les emplacements de dépôt des déchets seront conformes aux normes de sécurité les plus récentes pour assurer la protection des usagers.

Afin de maintenir un service public de proximité, une plateforme provisoire de réception des déchets sera installée sur la zone d'activité de l'Ormerie à Criquetot l'Esneval. Cette plateforme n'acceptera que les déchets verts.

Pour les autres déchets, diverses solutions de repli sont proposées aux utilisateurs du centre de recyclage de Criquetot l'Esneval.

En premier lieu, les utilisateurs sont encouragés à se tourner vers les autres centres de recyclage gérés par la Communauté urbaine Le Havre Seine Métropole.

Par ailleurs, des discussions sont en cours avec la Communauté de Communes Campagne de Caux pour permettre l'accès à la déchèterie de Goderville pour les utilisateurs du centre de recyclage de Criquetot-l'Esneval.

Les conditions d'accès à cette déchèterie seront explicitées ultérieurement dès qu'elles seront officialisées.

Cérémonie du 11 novembre



Anciens combattants, enfants et enseignants, maires, pompiers et jeunes sapeurs-pompiers... merci à tous les participants pour cette belle cérémonie commémorative de la paix et d'hommage à tous les morts pour la France.



Dates à retenir

13, 14 et 15 décembre : Marché de Noël

13 décembre à 18 heures dans l'église, chorale « Air du Temps »

14 décembre : Sainte Barbe des pompiers

Jeu­di 19 décembre : goûter de Noël pour les anciens

Lundi 6 janvier 2025 : Salle « Les Charmes » vœux du maire

C'était comment avant :

Avant, en 1914, on était en été. Juillet, le soleil brille, il dore les blés et des chansons vibrent dans l'air chaud des campagnes.

Et soudain, soudain... vint le terrible mois d'août, et ce fut la guerre. On enrôle dans l'armée les hommes de vingt à quarante-huit ans. Ils partiront confiants, ça n'était pas si terrible ! On allait reconquérir l'Alsace et la Lorraine, ce serait vite fait, un mois pas plus. Quand-même, les yeux des femmes trahissaient leur inquiétude, elles étaient plus lucides que leurs maris et leurs fils.

Très vite, dans l'horreur, ça devient tragique. Il fallut creuser des tranchées pour tenter d'échapper aux tirs des ennemis, aux grenades et aux bombes. Le nombre des morts enflait de jour en jour, et celui des blessés, des invalides et des « gueules cassées », blessés au visage, tellement défigurés que les regarder n'était pas possible.

Quand en novembre 1918 la guerre cessa, toutes les villes, tous les villages furent impatients de célébrer leurs morts. On construisit des monuments et c'est sur celui qui fut érigé à Angerville qu'on trouve les noms des soldats de notre village, « Morts pour la France » au cours de la « Grande Guerre ».

Allez lire les listes que porte notre monument. Peut-être serez-vous étonnés de trouver des noms familiers, ceux de voisins, de familles encore portés aujourd'hui. Que dire de l'âge du décès de ces jeunes gens ? Des conditions dans lesquelles ils ont disparu, nous ne savons rien, mais nous devons leur rendre hommage...

L'Angervillaise